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Сеанс связи с Солнечным Братством 09.12.17.

  

  

09.12.17.

  

На коучинге с одной слушательницей нашей Школы, с которой мы обсуждали ее
огромный потенциал, 70% из которого до сих пор ждут реализации,  к ней пришел вдруг
новый Учитель. Огромное Существо Света стояло передо мной, и я только ахнула от
удивления и восхищения…

  

Когда я поднялась до головы, вдруг узнала Эль-Морию и рядом увидела Кутхуми.
Дорогие моему сердцу Учителя вновь соединились со мной!!!
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Сколько радости, сколько любви и света вновь обрела я в тот миг!

  

И, конечно, я призвала их на очередную встречу с Солнечным Братством.

  

Когда-то у меня был очень хороший канал с Эль-Морией. Кутхуми вел нашу пару с
Владимиром.   И когда они сделали Переход, то после Перехода Эль-Мория пришел
синим огненным лучом и сказал, что сейчас происходит их метаморфоза, и им пока не до
связи. И после этого я не беспокоила этих Учителей.

  

Но люди принимали от них ченнелинги. Это означает, что они оставили те свои аспекты,
кто поддерживал их канал. Точно так же происходит и с Михаилом. Но согласитесь, что
энергии Михаила стали другими. 

  

Я не помню, почему я не стала больше предпринимать попытки связаться с Эль-Морией,
может быть, я ощутила, что энергии «не те»… И пришли новые Учителя и давали так
много информации, что мне было всего достаточно. И вот они сами здесь, пришли на
связь! Возможно, что я доросла до них?

  

***

      

Дорогие СБ! Я прошу сегодня встречи с Эль Морией и Кутхуми.

  

Через несколько минут настройки я услышала ответ: мы пришли.

  

- Дорогие мои Учителя, я с великой радостью приветствую вас! Как я рада снова быть
рядом! 

  

Вижу, что мы беседуем поверх какой-то белесой завесы, которая все еще сохраняется. 
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- Скажите, что это за завеса?

  

Это грань  или граница наших территорий. 

  

- А мы сегодня сможем сюда пройти группой? 

  

Конечно, ты их проведешь сюда, а мы подхватим. Мы всегда рады гостям с Земли, и для
нас это особенная встреча.

  

Расскажите, пожалуйста, как у вас дела? Что для нас нового, того, что мы не знаем?

  

Мы оказались на самой высокой по вибрациям планете Земля и поддерживаем курс на
всеобщее просветление сознания у всех, кто стремится сюда попасть. Мы и сами пока
догоняем по вибрациям этот план, но, в то же время, являемся столпами вознесения с
Земли, со всех трех ее рабочих планет.

  

Какие три Земли сейчас являются рабочими?

  

Та Земля, на которой вы находитесь, ваша будущая планета астрально-ментальная, и
следующий по вибрациям Земной шар, на котором сейчас возрождается жизнь
по-новому.

  

А вы находитесь на третьей планете?

  

Да, здесь создаем новую реальность.
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Вся наша жизнь наполнена особой работой по укреплению реальности и приближению
ее к восприятию выходцев с остальных планет.

  

Здесь люди не только с Земли?

  

Конечно нет, на нашей оставленной нами планете очень мало тех, кто подходит по
вибрациям и хочет жить на третьей Земле. Поэтому есть добровольцы, которые вместе
с нами трудятся над созданием достойной формации  и помогают нам во всем. Мы
являемся основой нового Братства и согласились на новый эксперимент просветленного
государства.

  

Мы много говорим о Матрице социума. Можно ли сказать, что вы творите основу новой
Матрицы сознания на просветленной планете?

  

Вижу, сколько негатива вы вталкиваете в понятие «Матрица». А Матрица – это основа
общества, связь формы и сознания, взаимодействие между сообществами подобного
типа, форма Единства,  начинка энергетики, питание и проживание, духовное
поклонение, взаимодействие с Просветлением…

  

Это по-нашему с Создателем?

  

Да, соединение с высшими уровнями себя и есть взаимодействие с Просветлением.

  

Мы изучили много образцов таких сообществ и взяли лучшее из них, соединив в одной
большой программе. Нам, естественно, не захотелось повторять то, что уже было
создано, это прямой путь к отставанию от Прогрессивных Сообществ Мира. Мы хотели
бы на основе самых высоких достижений, которые учитываются в нашей базе, сделать
рывок сознания (показывают расширяющуюся вверх воронку сознания,  как приемник,
вливающий в огонь коллективного сознания последние достижения и нововведения
нашей галактики и сообществ других галактик).
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Насколько наша планета изменилась? Что происходит на нашей Земле – взгляд сверху?

  

Она все еще находится за последней завесой (показали). Но уже свернута одна из
завес, которая разъединяла вас с астральными высшими мирами. Все больше будет
проявляться более тонкий мир на фото и кино.

  

Если завеса ушла, почему из темного мира проявляются различные темноастральные
животные в нашем мире (типа драконов, чупакабры и пр)?

  

Вы расширяетесь не только вверх, но и нижняя граница тоже опускается и
наиболее сильные и наиболее высокие по вибрациям существа нижнего мира начали
проникать в ваш средний астральный мир. Сейчас они очень агрессивные (между
собой), идет борьба за место проживания, ареал распространения и тому подобные
игры.

  

  

Сеанс

  

Призыв Эль-Мории и Кутхуми.

  

Они сопровождают нашу группу через завесу. Здесь много Солнца, простор и свет,
свобода, расширение, другое сознание… Радость встречи, обнимашки-целовашки… 
слезы… Это просто чудо… Видим Иллариона и Наду…

  

Как будто они тоже прослезились от радости…

  

 5 / 10



В гостях у Эль-Мории и Кутхуми - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
14.12.2017 17:01 - Обновлено 06.02.2018 14:11

  

Вопрос об Отце-Творце – с кем же мы говорим, когда говорим с Отцом – Создателем,
если вы считаете, что его  как Личности нет?

  

У каждого из нас есть связь со Всем Что Есть, поскольку мы из этих энергий состоим. И
на каждом уровне сознания (и комар, и рыбка… животные, насекомые) есть на
клеточном уровне энергии и сознание Творца, как внутреннее тело Сознания Творца,
несгораемая капля. Несмотря на то, что это тело состоит из нескольких атомов, оно
дает очень высокий потенциал сознания и просветляет вас. Оно дает вам направление
на развитие, программирует на то, что мы называем «Планы Творца», потому что во
Всем Что Есть заложены планы развития, размножения, самостоятельного расселения
миров.

  

Есть и программа просветления, но это совершенно отдельная программа, потому что на
каждом уровне Творец запрограммировал оставить существ для постоянного
проживания, чтобы все миры были заняты, ничего не оставалось бы без жизни. 

  

Уборка урожая идет сейчас. На это место придет другая цивилизация,  возможно, с
другой физикой, Матрицей… А вы пойдете расширяться,   расти дальше. За счет вас
идет дальнейшее расширение ареала проживания и продвижение по уровням сознания
человека. Но на смену вам будут приходить все новые и новые существа, и вы
когда-нибудь и сами будете создавать их.

  

Но всегда ощущение Творца внутри будет самым родным и теплым, как воспоминание о
маме. Для каждого существа на его уровне оно будет понятным, и каждое существо
может на своем языке с ним беседовать, просить, советоваться и пр. 

  

На всех уровнях программы того, что мы называем «Бог», разные, на человеческом
уровне одни, на комарином другие. 

  

Давайте мы проведем встречу со Всем Что Есть на нашем уровне, и тогда вам не надо
будет ничего объяснять.
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Мы ложимся «ромашкой», головами наружу,  и расслабляемся. Впечатление, что
энергетическая установка трансформирует те энергии, которые начали поступать…

  

Да, мы поставили фильтры, потому что энергии здесь для вас велики. Но все равно вы
все поймете.

  

В центре встали несколько фигур Вознесенных Владык. Они делают призыв, а для меня
образ трансформировался как  будто это Архангелы с трубами.

  

  

Постепенно начинается очень мелкая вибрация, клеточки слегка завибрировали во всем
теле. Сознание отделилось от тела и начало подниматься и раскрываться…

  

Чувствуем, как сознание Вознесенных Владык присоединилось к нам. Мы видим себя
внизу, лежащими «ромашкой», и одновременно присутствуем здесь. И здесь наша форма
такая же: слились ромашкой головами, т.е. образовалось общее сознание, а тела
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разные. В этом   общем сознании мы способны понять то, что нам хотят передать. 

  

Из центра поднялись струи фонтана (образ энергий души на буддхиальном плане). Мы 
еще больше сливаемся вместе и входим в центральный вертикальный поток «фонтана».

  

В этот центр пришли такие сильные энергии огненной Любви, что сердце стало рваться
из груди и слезы полились… Очень сильный поток... 

  

В центре основная струя - сверкающий белый огонь…

  

Мы стали подниматься еще выше, и второй уровень «фонтана» открылся, затем третий
уровень, это уровни просветления, как объясняют Владыки…затем четвертый уровень,
и этот четвертый уровень закрыл нас общим полем как оболочкой ауры.

  

  

Это уровни торсионных полей, ты видишь их изнутри. Сейчас надо раскрыться до
четвертого уровня. Дайте себе свободу, расширьтесь…
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  Мы расширились и еще раз выходим из воронки тора. Это наши В.Владыки взяли нас всебя, и мы вместе с ними вышли из этого объема еще выше.  Вдохните и выдохните и расширьтесь на Всё Что Есть на этом плане.  Ощущение беспредельности, огромности и большого одиночества.  Мы не встречаем подобных себе на этом уровне. Мы выходим сюда, но наши призывыникто не слышит.   Отец Небесный: Разум человеческий сюда еще не проникал. Здесь абсолютнаямалоразумная вселенная, которую предстоит наполнить разумностью. И здесь, на этомучастке вы – первые человеческие создания.  Поймите, что есть совершенно другие сознания и уровни разума, с которыми вы неможете взаимодействовать. На этом уровне еще не было проложено таких каналовсвязи, и вы будете их прокладывать.  ВВ: Мы трудимся на этом уровне, чтобы создать Решетку Сознания, чтобы вы могливзаимодействовать с другими мирами.  Отец, но если Ты Есть везде, то все могли бы говорить через Тебя?  О.Н.: Пойми, что Я внутри каждого, не в пространстве. Конечно, вы можете говорить соМной на любом уровне, Я не потеряюсь никогда, но речь идет о Матрице Сообщества,об их религиозных ритуалах поклонения. Вот посмотри, они дошли до самой высокойточки и здесь оставили свои метки, свои сознания. Раз они сюда дошли, то они ужездесь присутствуют. Это как раз входит в мои планы, чтобы сознание человеческоерасширялось. Не просто прийти, ничего не понять и уйти, а создать на этом уровнечто-то. Вы этот уровень начинаете уже осваивать.  В.Владыки: Мы хотели вам показать наш ритуал просветления, как мы самипросветляемся. У вас свои практики – вы удаляете негативы, соединяетесь с ВысшимиЯ, у нас есть свои.   И фактически, Высших Я у нас здесь нет, и мы их должны создать, вот в чем разница.  Мы начинаем присутствовать на этих очень высоких планах. Здесь нет Матрицы, нетсоциума, здесь ничего фактически пока не создано, и наша задача – осваивать этиновые миры.  Мы базируемся на третьей планете Земля, и это другая, галактическая планета, иСолнечная система в этом мире другая.    Сейчас Сириус возносится в другое измерение, на первых порах недоступное Сс. Онвозносится так же, как мы вознеслись. Мы оставили свой канал на планете, но это не то,что мы сами здесь остались. Точно так же с Сириусом – он поднимается, а планета покане может за ним подняться. Сириус находится в своем пространстве за завесой, впространстве преображения.  Поэтому вас подхватывает другой регион Галактики. Идет период согласования, но доНового года или в ближайший месяц все уже может решиться.  Ваше вознесение зависит от вашего поведения на планете. Сама планета переходит, ачеловечество по своему разуму и сознанию отстает.  Возвращаемся на наше первое место, где мы встретились с ВВ.  О.Н.: На Сириусе идет трансформационный процесс, и вибрации поднимаютсянастолько, что человечество даже на уровне Высших Я не выдержало бы этихтрансформаций. Пока многомерное человечество (физическое-астральное-ментальное)готовится.  Наше трехмерное сознание представляет, что мир находится снаружи. А нам надопонять, что мир находится внутри нас, и мы являемся творцами Матрицы того, в чемживет мое сознание, что внутри нас на этих уровнях.  Я прошу подтвердить информацию, что Дженах является тем галактическим центром,который нас подхватит вместо Сириуса.  Эль-Мория: Дженах – это очень древний центр всеобщей культуры Галактики.Существа Дженах уже распространились за пределы Галактики, в том числе, были трицивилизации с Дженах у нас на планете. Среди Вознесенных Владык есть существа сэтой звезды. Они остались до настоящего времени около Земли и работают с планетой.  Мы хотели бы вас препроводить в этот Региональный Центр Дженах, на планету,находящуюся на орбите, чтобы вы сами могли  с ними познакомиться.  Мы садимся в металлическую капсулу в огненных телах (на уровне Солнечного Братства)и идет телепортирование. Энергии уплотнились на физическом плане, сердце сжалось,уши заложило…  В.В.: Идет перенос вашей энергии (небольшой частичкой).  Мы здесь, в Центре. Долго добирались (примерно минуту). Долго, потому что мы васвезли. Мы быстрей всегда добираемся.   Сейчас мы в тонких солнечных телах, как ангелы. Я выгляжу как человек до талии, икрылышки сзади висят…  Мы выплываем «на балкон» и смотрим сверху вниз. Мы попали в место, где идетсовещание… Довольно напряженная обстановка… Похоже на споры… Внизу, в зале,довольно темная энергия… Множество существ… несколько сотен…  В.В.: Это Региональный Центр. Это не обсуждение каких-то конкретных планет, этообсуждение региональных дел. Там присутствуют послы всех солнечных систем регионаи, может быть, планетарные представители.  Выше стоят светлые существа, внизу мы видели довольно темных. Именно темныезатеяли спор, а более светлые их просветляют и успокаивают, и объясняют им.  Темные принимают и успокаиваются. Все остальные все-таки напряжены. Принимаетсянелегкое решение.     - Дорогой Эль-Мория! Мы бы хотели посмотреть на представителя Сс или Земли.  Нам показывают существо с Сс. У него есть хобот, и он выглядит похожим на Ганешу. Этоне человек.   

  Он светлый, в высоких вибрациях, не спорит и внимательно слушает. Видимо,обсуждаются дела, не связанных с нами.   Идет речь о нарушениях устава и законов Галактики и всеобщее осуждение этих существ.Все склонились в центр и высказали свое мнение. Наш солнечный представитель осудилих тоже. Вгляделась - внизу рептилоиды.   После вердикта они сразу исчезли или их вмиг удалили.  Можете показать нам тот момент, когда обсуждали Сс и переход в Дженах?  Ты видишь, что представитель Сс уже присутствует на этом форуме, знакомится ивникает во все подробности, взаимосвязи и трудности?  Он пока не имеет право голоса, но слушает и входит в эту новую систему и пытаетсявлить свое сознание, понимать, что происходит. Так что до обсуждения Сс мыподождем, и как только решение состоится, будет «да» или «нет», думаю, вы узнаете.     Вопрос про Гиперборею и раскрытие истории России. Это связано с переходом в секторДженах?  
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  В.В.: Когда Гиперборея затонула, все четыре гиперборейские государства четырьмяпотоками пошли на юг, в Европу, в Сибирь, в Гренландию и Америку. Четыре потока ичетыре материка. Так что не только в России были гиперборейские энергии. В Россиюбыл самый большой исход. И на нашем материке они ушли далеко на юг, потому что языкхолода их отодвигал с севера на юг.  Начинается возрождение истории России, потому что все тайное становится явным. Нетолько история становится открытой, но и связи с инопланетными цивилизациями, многооткрытий в атомной физике, т.е. много знаний приходит в последнее время на Землю.  Многотысячелетняя история России полностью возродится. Вы найдете древниеманускрипты, которые хранятся в буддийских сокровищницах,  ибо буддизм - это болеедревние знания, чем христианство.  Каково наше будущее? Синие сферы в пространстве Сс становятся всё болеепрозрачными, и в итоге перестанут выполнять свою функцию защиты Земли от сильныхэ-м бурь от Солнца и галактических излучений. Насколько эта информация от Кори Гудаправильная?  Информация о сферах правильная. Они исчезают за ненадобностью, потому чтопланета переходит в другую реальность, где все будет по-другому. Не нужно боятьсятого, что планета сгорит, человеческое сознание повредится.  Будет ли духовное водительство России в мире?  Всему свое время. Вы не соревнуетесь. Один принимает высокие вибрации, а второйпринимает широкие знания, рассчитанные на большинство людей. Кто-то дает многознаний. А большинство американцев работает на практику, чтобы можно было еще изаработать. Каждый работает на своем уровне. Все нужно, все важно, и если каждый извас начнет на полную мощь работать на своем уровне, это и будет его предназначение.   Никогда не сравнивайте себя ни с кем. Все, что вы можете сделать, делайте, и это будетучтено там, где будет распределяться ваше будущее после вознесения.  Вы привыкли все сравнивать. На нашем уровне мы никогда не сравниваем. Всёуникально. Мы делимся, берем то, что нам нужно, остальное отдаем другим. Есть миры,которые все забирают.  Это ваша болезнь во всех уровнях общества, кастовость. Одни работают со своимизадачами, другие со своими. И всё нужно.  - Время России пришло?  Пришло ваше время! Всей планете! И китайцам, и русским, и американцам, и Индии, иафриканцам. Всем время пришло. Все страны скажут свое слово! А  Америка, Россия иКитай – эти три кита будут вытаскивать планету на вознесение.
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